



Contenido

Introducción	.pg3
¿Conoces los servicios de la clínica?	.pg4
Consulta general y especializada	.pg5
Cirugía de tejidos blandos y ortopedia	.pg6
Hospitalización	.pg7
Ecografía	pg8
Laboratorio clínico	pg9
Radiología digital	pg10
Redes sociales	pgl









Introducción

Veterinaria Clínica La Pequeños animales tiene como objetivo enfocarse en tres pilares fundamentales, en primer lugar a la docencia, dado que es un centro de prácticas para los estudiantes de Medicina Veterinaria en las áreas médico-quirúrgica de Pequeños animales, acuerdo a esto se hacen prácticas diferentes en asignaturas, tales como: semiología, farmacología, toxicología, medicina interna pequeños animales, medicina de fauna silvestre, imagenología, cirugía, clínica rotacionales. Los estudiantes de octavo y noveno semestre pueden realizar clínicas rotacionales y trabajo de grado modalidad pasantía practica empresarial-

(décimo semestre) con una duración de 4 meses. Como segundo pilar la investigación, mediante el desarrollo de proyectos de investigación, interacción social, pequeños proyectos de aula, en Trabajo de Grado, los estudiantes pueden desarrollar modalidad investigación y finalmente, tenemos un pilar muy importante ya que se realizan procesos interacción y proyección del programa con la comunidad en la atención de mascotas Pamplona alrededores, ofreciendo todos los servicios de una clínica de pequeños animales.













Consulta general y especializada

La consulta general consiste en evaluaciones completas realizadas para identificar afecciones. Incluyen revisiones de boca, oídos, ojos, piel, auscultación cardíaca y respiratoria, además de la verificación del plan sanitario del paciente.

El servicio de consulta especializada, consiste en la atención por parte de Médicos Veterinarios con formación avanzada en áreas específicas.











Cirugía de tejidos blandos y ortopedia

Cirugía de tejidos blandos se centra en el tratamiento quirúrgico de enfermedades que afectan tejidos blandos, tales como órganos internos, músculos, tendones, ligamentos y piel.

La ortopedia se enfoca en el tratamiento quirúrgico de trastornos del sistema musculoesquelético, incluyendo huesos y articulaciones.













La hospitalización es un proceso en el que los animales son ingresados para recibir atención médica y cuidados intensivos. Los animales pueden ser hospitalizados por diversas razones, como una cirugía, una enfermedad grave o una lesión. Durante la hospitalización, los animales son atendidos por Médicos Veterinarios acompañados por practicantes quienes realizan los tratamientos necesarios y monitorizan su estado de salud. La clínica veterinaria cuenta con equipos y herramientas especializadas para brindar atención médica de alta calidad a los animales hospitalizados.







Ecografía

La ecografía es un método no invasivo y sin consecuencias para la salud del animal, que permite visualizar estructuras internas de los animales como órganos, vasos sanguíneos y tejidos blandos. Esta técnica es útil para detectar anomalías, inflamaciones, tumores y otros problemas dentro del organismo.















Laboratorio clínico

El laboratorio clínico en medicina veterinaria es un espacio donde se efectúan una variedad de pruebas diagnósticas para determinar la salud de los animales.

El laboratorio clínico es crucial para la práctica de la medicina veterinaria, ya que permite a los profesionales obtener resultados cuantitativos sobre la salud de los animales, lo que facilita la toma de decisiones médicas adecuadas y la administración de tratamientos apropiados.





Radiología digital

La radiología digital es un método de diagnóstico por imagen ampliamente utilizado en la práctica veterinaria.

Este sistema se basa en el uso de radiaciones ionizantes sobre los tejidos, pero a diferencia de la radiología convencional, no requiere de reactivos para su revelación, las imágenes se capturan de forma digital y se muestran en un monitor, lo que permite una visualización inmediata y la posibilidad de manipular la imagen para resaltar detalles importantes.









Redes sociales







@facultad_agrarias.up

Clínica Veterinaria de Pequeños Animales, Universidad de Pamplona , 2 piso.

Pamplona - Norte de Santander.

email: clinicaveterinariaup@unipamplona.edu.co

email: fagraria@unipamplona.edu.co

Teléfono: Decanatura 5685303 Ext. 226, Auxiliar 5685303 Ext. 207.



Diseño y diagramación: Xiomara Lisseth Vargas Rojas.

Contenido: Directora del Programa de Medicina Veterinaria, Melissa Casadiegos Muñoz.

Docente y directora de la clínica veterinaria, Johanna Margreth Fonseca Mateus.





